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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/008337-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando Pablos Romo, Dña. Rosa María Rubio Martín, D. Juan Luis Cepa Álvarez y Dña. María 
del Carmen García Romero, relativa a contrata de la cafetería del hospital nuevo de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 15 de octubre de 2021, ha admitido a 
trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/008229 a PE/008337.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 15 de octubre de 2021.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Fernando Pablos Romo, Rosa Rubio Martín , Juan Luis Cepa Álvarez, Mª Del Carmen 
García Romero, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León , al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de 
Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito: 

ANTECEDENTES 

Con fecha 28 de julio de 2021 desde la Secretaría General de la Federación de 
Servicios, Movilidad y Consumo de UGT de Salamanca se dirigió una carta a la 
Dirección-Gerencia del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca solicitando 
mantener una reunión a la mayor brevedad posible para conocer los planes sobre la 
contrata de la cafetería del hospital nuevo. 

Dicha carta no ha sido contestada en la fecha de redacción de esta pregunta. 

PREGUNTAS 

1. ¿Por qué no se ha atendido la solicitud de reunión del sindicato UGT con la 
Dirección-Gerencia del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca para 
abordar la contrata de la cafetería del hospital nuevo? 

2. ¿En qué fecha considera la Junta de Castilla y León que estará operativa la 
cafetería del nuevo hospital de Salamanca? ¿ Van a subrogarse en la nueva 
contrata los trabajadores que hasta la fecha han desempeñado esta tarea en las 
cafeterías de los Hospitales Clínico y Virgen Vega de Salamanca? 

Valladolid a 08 de octubre de 2021 

Los Procuradores 

Fernando Pablos Romo , 

L 

Juan Luis Cepa Álvarez, 

Rosa Rubio Martín , 

Mª Del Carmen García Romero, 
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